
●ゲスト： 

2015-16年度国際ロータリー第２６２０地区 

ガバナー 野口 英一 様 

2015-16年度国際ロータリー第２６２０地区 

地区幹事 鶴田 哲嗣郎様 

静岡第７分区ガバナー補佐 松山亘男様 

静岡第７分区ガバナー補佐事務局長 早川和幸様 

静岡第７分区ガバナー補佐事務局次長  

渡邉 記余子様 

米山記念奨学生 于春蘇さん 

●ビジター：なし 

 

■会長挨拶 知久武会長 

野口様は、山梨から浜松にもしばらく住まれた経

験があるとのこと。来週は、母と一緒にブドウを買

いに行こうと思っています。本会は、最近らしくなっ

てきたと 思えます。今年度、自分が潰さない様に

したいと思います。野口ガバナーの 10の約束を守

っていける様にしたいと思います。 

 

 

 

■幹事報告 鈴木孝尚幹事 

クラブ協議会があります。野口ガバナーに少しで

も時間を取ってもらう様ここまでとします。 

 

 

■委員会報告 

原田さん   友リスト  48枚あり  野口ガバナー年

度へのはなむけとなれば幸いです。 
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オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：中野敬司 堀内善弘 ●点鐘：知久武                            
●議事：幹事「第２６２０地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問」  
 
 

 
〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名 
出席数 ６６名 出席率 ８３．５０％ 
 
前々回出席率  ９２．５％ 



■スマイル 

ゲストの皆様へ  知久会長・鈴木幹事 

本日は、お忙しい中お越し頂きありがとうござ

いました。ラビンドラン会長のテーマをモット

ーに「ギブ＆ギブ」の精神で、野口ガバナーの

年間１０項目の目標と共に楽しく充実し、メン

バーみんなで心に残る活動を目指す所存です 

■議事 

2620地区  ガバナー公式訪問 

野口ガバナー  早めに終わった方が好かれると言

われていますので、早めに終わります。朝からラ

ジオ体操は、何十年ぶりです。朝例会を定例にし

ている所は、地区でこのクラブだけだと思います。 

浜松に住んでいたと紹介していただきましたが、1

週間だけです。新聞店に住み込んで拡張をやりま

した。帰りにスッポンとフグを食べさせていただき

ました。この時期は、農民をやっていますので、朝

早いのは得意です。ラジオ体操も斬新さに驚いて

います。 

ロー タリーの会員になって 20年になります。商工

会議所には入っていましたが、ロータリーは何を

やっているのか分からないので、嫌いでした。入

会も勧められていましたが、逃げていました。強引

に入会を勧められて入りました。月曜日例会も過

密な状態の中、50%ぐらい出ていました。所謂、不

良会員を続けていまし た。このままでは、辞めて

いたと思います。数年後、副幹事を受けました。 

  司会とプログラムをやるのか役目で、出席もす

るようになりました。名前も覚え、当時 140人ぐら

いいましたが、人柄も理解し始めました。委員会

の委員長も受けるようになりました。高野パストガ

バナーから、「幹事を受け引き受けてくれません

か」と言われ、逃げていましたが、きっと何かのチ

ャンスをもらっているのだろうと思って受けました。

周りで『あいつができる訳ないだろう。』と思われて

いると思い、『やってやろうと思い』そこから、ロー

タリアンとしての第一歩が始まりました。 

そこで、ロータリー専門用語を覚えました。寄付金

もどのように使われているか分かり、初めて寄付

も、し始めました。米山奨学制度は、世界に誇れ 

る制度だと思います。カウンセラーも付くような制

度です。これまでの、不理解を反省しました。 

  高野パストガバナーに「ガバナーを受けましょう」

と勧めたのも私です。どちらにせよ、受けたからに

は、楽しくやろうと思っています。 

  会長は「 ガバナーは、世界中に 530人います。

人は、生を授かると、家族を授かります。職業を授

かる、お金を、部下を、莫大なお金を授かる人もい

ると思います。この世を去る時に、何かを残してい

きませんか。自分自身、能力、技術、寄付でも良

いし、何かを残していきませんか。人間は、グーで

生まれ、手を開いて去っていく。全てを手放してい

く。世界のプレゼントになろう」と言っています。 

ラビンドランが会長で、知久さんが会長で、鈴木

さんが幹事でという組み合わせは、二度と来ませ

ん。記憶に残る 1年としたいと思います。このクラ

ブは、米山奨学制度に関 しては、流石、小澤委

員長のいるクラブだなあと思っています。それに、

比べると財団事業が低調と思えます。 

    9月は、基本的教育と識字率の強化月間とし

てやっています。財団は、目の前で見ることは余り

できませんが、良いことをやっていますのでよろし

くお願いします。 

   クラブソングに良い歌詞がありますね。「あなた

と育てた実りを差し出そう」これが財団寄付につな

がると良いですね。ポリオも発症していたのです

が、世界に 3国しか発症していません。パキスタ

ンとアフガニスタンは、ワクチンを接種するのに軍

隊を伴って行くそうです。莫大なお金がかかるよう

ですが、後、3年間 で無くしてしまいましょう。 

    全ての活動に、明日を潤し続けるような活動を

期待します。 

 

 

  
パワー浜松ロータリークラブ 2015-16週報 2015年 7月 28日 


